

特集

市長と語る成年のつどい



20歳になった思いや抱負、 将来の夢について

岩田

物事に優先順位をつけて取り組むことや、勉強を本格的に進めていくことです。夢は産婦さんの心に寄り添う助産師になることです。

西山

この前まで小学生だったのにすごく早い気がします。都市計画に興味があり、人々がよりよく過ごしていくためのシステム化などを大学で学びつつ、これから就く仕事に生かせたらと思います。

赤井

振袖の準備をしていた時、20歳になるのだなと思いました。将来は子どもに携わる仕事に就きたいと思っています。

奥

年金の書類が家に届いた時に実感しました。まもなく就職

1月13日の「成人の日」には約千人の20歳の若者が節目の日を迎えます。成人式に先立ち、昨年10月25日に「市長と語る成年のつどい」を開催しました。

20歳の若者たちが、市政についての質問・提言などを身近な話を交え、千代松市長、奥教育長と熱心に語り合いました。その一部を紹介します。(敬称略・順不同)

活動が始まるので頑張りたいと思っています。

古府

いつもは家族とジユースなどで乾杯してたのが、お酒を飲めるようになつたことです。書くことが好きなので、報道やメディアに関わる仕事をしたいなと思っています。

南

20歳としての誇りと自覚を強く持つて生きていきたいです。将来の夢は公務員で、大学の専攻のスキルで地域に貢献出来たらいいなと思っています。友だちと旅行に行つた際、「ホテルから『お酒一杯無料サービス券』」をもらつた時が20歳になつたんだと思った瞬間です。

吉成

赤井さんと同じで、振袖を選びに行つた時です。自覚のある行動や責任を全うしていくことです。管理栄養士になつて、世界中に日本食の良さを伝えていきたいです。

辻巻

周りから見て恥ずかしくないよう生きることです。将来の夢は、今大学で探している最中です。

宮内

残りの学生生活を頑張りながら色々なことに挑戦していきました。夢は保育園の先生です。まだ19歳ですが、お酒を飲めるようになる時が一番20歳だと感じます。



参加して いただいた みなさん



奥 幸太郎



赤井 咲恵



西山 悠斗



岩田 恋佳



宮内 彩英



辻巻 孝太朗



吉成 幸歩



南 亮佑



古府 叶光

泉佐野市のことについて分からな
いことや疑問に思っている
ことはありますか？

市長 泉佐野市を多文化共生社会にしていくための取組として今年、佐野中学校に夜間中学校を開校しましたが、約9割が外国人で、これからともに社会を作り上げていき、異文化を理解していくけるような市民が増えています。難しい概念ですが、市職員が日本一頑張つている市だと市民から言ってもらえるような、そういうった願いがあります。

西山 日新小学校は、13校ある学校の中で唯一中学校区が分かれているのはなぜですか。それと泉佐野市歌があるのは知っていますが、聞く機会や広める手立てはありますか。

教育長 第三中学校が最大1,400人くらいになつた次の年に新池中学校ができ、中庄の子どもたちが新池中学校に通い、湊や上瓦屋の子どもたちは第三中学校にという経緯があり日新

市長 市長が泉佐野市をどな市にしたいのかということについてお伺いします。

小学校区は2つに分かれました。
市長 市歌を聴きながら唄うといえば成人式です。最近、「泉佐野JAPAN」という職員バンドを結成して市歌のリニューアルバージョンも作っているので、各イベントなどで機会があれば聴いてください。

赤井 「さのば」は何のためにできましたか。

市長 市の行事などに参加したり、加盟店で買い物などをしたときにポイントが付き、たまたまポイントを市内で消費して、地域の活性化へとつなげていくために「さのば」という地域ポイントを作りました。

奥 「さのば」で、定期的に半額分がポイントで返つてくるキャンペーンなどをしていても大丈夫ですか。

市長 ずっとというわけではないですが、ふるさと納税が好調な今、頂いた寄付を地域経済で活用できることから、ポイント率の高い還元で、市民のみなさんには大変好評です。

古府 りんくうタウンには海外からの観光客のためのお店などがありますが、市内やもつと広範囲に渡り誘致する工夫などは考えていましたか。

市長 平日のコミュニティバスに加え、日曜、祝日には観光周遊バスを運行しています。他にも「さのチャリ」というレンタルサイクルが、フィールドワークなどで利用もできます。

南 2025大阪・関西万博に向けての取組を教えてください。

市長 2台ある公用バスが老朽化で入替の時期なので、万博が終わるまで専用のシャトルバスとして、団体用ではありますが用意しています。また期間中は、市内でイベント「丸かじりJAPAN」を行う予定です。

吉成 ふるさと納税の返礼品はなぜあんなに豪華なのですか。

市長 返礼品は決められた金額数が3,000を超えていたとあります。また、返礼品の特徴をふんだんに見せる写真的撮り方にも工夫しています。



吉成 ふるさと納税の返礼品はあるので、豪華というより品ぜあんなに豪華なのです。
市長 返礼品は決められた金額数が3,000を超えていたとあります。また、返礼品の特徴をふんだんに見せる写真的撮り方にも工夫しています。

みなさんがもし市長だったら
どんなことがしたいですか？

岩田 泉佐野市トランポリン協会で普及指導員をしていますが、私の頃と比べて子どもの筋力や運動能力の低下がみられるので、スポーツイベントなどを定期的に開催したいと考えています。

西山 昔あつた合併協議案ですが、今は人口10万人を切つたりなら連携を円滑化し、できることは協力して持続可能な都市運営ができるよう進めたいです。

赤井 だんじりをもっと盛り上げたいです。

奥 エブノ泉の森ホールで若者向けイベントなどを企画したいと思います。中学生の頃、文化祭で利用した懐かしい気持ちを思い出すためにも、何か友だちと参加できるようなイベントを開催したいです。

古府 みなさんが住みやすい地域になつてほしいので、市民をはじめ、多くの人の声を直接聞く場所を設けられたらいいなと思います。

西山 市長職の大変さや、逆に楽しいことなどを聞きたいで。市長 責任が大きくしんどいですが、権限も大きいので市民の要望を実現に移すことができた

市長に聞きたいことなど

宮内 中学3年生の時、市のオーストラリア留学への参加は良い経験だったので、これから

の若者がさらに充実した活動ができるようにしたいです。



20歳を迎えるみなさんへ

問合先 国保年金課

誰もがいつかは年をとり、退職などにより収入がなくなったり、減つたりします。そんな時、生活を支えてくれるのが年金です。年金は老後のためだけでなく、ケガや病気で心や身体に障害が残るような状態になった場合や、加入者が亡くなり、遺族（妻・子）が残されたときにも、生活を支えてくれます。厚生年金などに入加入していない場合、日本に住んでいる人は20歳になれば国民年金に加入します。経済的な理由などで保険料の納付が困難な場合は「申請免除」や「納付猶予」、学生のみなさんは「学生納付特例」の制度もありますので相談してください。



▲日本年金
機構ホームページ

つどいのまとめ



千代松 大耕 市長

みなさんの貴重なご意見や考え方、すばらしいと感じています。泉佐野市は関西国際空港が近く、世界に羽ばたいていただきたいということで、成人式でも抽選の景品に関西国際空港を利用した旅行も予定しています。成人式ではまた、晴れやかな姿のみなさんと再会できることを楽しみにしています。



奥 真弥 教育長

みなさんすごくしっかりした考えをお持ちで、本当に頼もしく思いました。まだ目標などが定まってない人も、市長が申したとおり、自分を見つめてどんどん挑戦していただけたらと思います。また教育の面でも色々とご意見を頂きましてありがとうございました。1月13日は成人式が開催されますので、成人になられたことをお祝いしたいと思っています。

南 カンボジアにボランティアで1ヵ月滞在したとき、満足に暮らせない人を目の当たりにして、自分にできることは地域活性化だと感じたので、今学んでいる社会福祉をリンクさせた活動をしたいです。

西山 選挙のプレッシャーはありませんか？

市長 市議会議員選挙4回、市長選挙4回を経て、毎回大きなプレッシャーですね。同時に4年間の採点を市民のみなさんからいただきますので。

古府 今進路に悩んでいる学生が多いですが、小さい頃から市長になりたいと考えていたのでありますか。

ら、すごくやりがいがあります。